

## 日本医業経営コンサルタント連盟だより No.10

令和6年 12月 吉日

師走の候、寒さも本格的になってきましたが、会員の皆様方に於かれましては、ご健勝にお過ごしのことと拝察いたします。

去る10月27日に第50回衆議院議員選挙が挙行されました。今回の選挙では、「政治と金」の問題がクローズアップされ、与党には厳しい選挙戦であったことは、ご承知の通りです。

当連盟は、創設時に掲げた「理念」及び「活動方針」の下に橋本岳、三ツ林裕巳、国光文乃、松本尚、安藤たかお、鷲尾英一郎、加藤勝信、梅村聡の8候補宛に当連盟の推薦状を発送しました。鷲尾英一郎候補、松本尚候補へはそれぞれ杉本理事、根本専務理事が選挙事務所を訪ねご本人は不在でしたが、推薦状を地元秘書の方に手渡しました。

10月27日の投開票の結果、8候補のうち国光文乃、松本尚、安藤たかお、加藤勝信、梅村聡の5名の候補者が当選しました。当選された先生方へは当選祝いのお祝電を発送し、その後の組閣で就任された、友納理緒先生（内閣府大臣政務官）、松本尚先生（外務大臣政務官）、安藤たかお先生（厚生労働大臣政務官）には政務官就任のお祝電を発送しています。

また、11月28日より第216回臨時国会が12月21日までの24日間に亘り開会されています。この機会に当選された各先生方を訪問し、改めて当選のお祝いとお連盟の設立趣旨のご理解を再度お願いする予定でアポイントを求めておりましたが、各先生方が国会会期終了後に地元へ帰り国会報告など年末の街頭行動などを予定されており、アポ取りが厳しい状況のため年明け通常国会会期中に再度調整後、議員会館にお尋ねする予定としています。その際の模様については、次号の連盟だよりで報告させていただきます。

推薦状を発送した先生方より、ご丁寧なお礼状が事務局に送られてきています。

謹啓 清秋の候、益々ご清栄のこととお慶び  
申し上げます。

この度の石破茂内閣組閣に伴い、防衛大臣  
政務官に再任されました。

安全保障環境が厳しさを増す中で、領土・領  
海・領空と国民の主権を守るための責務は重大  
であり、さらには医師として自衛隊員の生命を  
守ることに注力し、引き続き任を果たしたいと  
存じます。

日頃からのご支援に感謝致しますとともに、  
今後、一層のご指導とご鞭撻を賜りますよう、  
宜しくお願い申し上げます。

謹白

令和六年十月三日

防衛大臣政務官

松本尚

謹啓 時下益々ご清祥のこととお慶び申し上げます。

平素より、格別のご支援賜り、厚く御礼申し上げます。

この度、石破茂内閣総理大臣より総務大臣政務官を拝命い  
たしました。これもひとえに、皆様のご支援とご厚情の賜物  
と深く感謝申し上げます。

今後とも、皆様のご期待に添えるよう誠心誠意、努めて参  
る所存でございますので、より一層のご指導ご鞭撻を賜りま  
すよう心よりお願い申し上げます。

また、就任にあたり、過分なるお心遣いを賜りまして有難  
うございました。

本来ならば参上し、ご挨拶申し上げますべきところですが、  
略儀ながら書中をもちまして就任の御礼とご挨拶とさせて  
いただきます。

謹白

令和六年十月吉日

総務大臣政務官

参議院議員

船橋利実

謹啓 清秋の候、益々ご清栄のこととお慶び申し上げます。

さて、この度は来るべく総選挙における私の戦いに際しまして、温かいお心遣いを賜り、厚く御礼申し上げます。

新型コロナウイルス感染症対策に係わり、非常時における我が国の危機管理の脆弱性を痛感したことを契機に衆議院議員となり3年が経過しました。

この間「危機管理のできる国に」を政策の主眼として活動を進めて参りました。

結果、災害時派遣医療チームの法定化、感染症対策の司令塔組織の設置、薬剤の緊急承認制度の創設など、多くの実績を重ねることができました。

しかしながら、「国民の健康と生命を守る」をはじめとする私の3つの政策目標の達成はまだ道半ばです。来る総選挙においては二期目の当選を勝ち取り、私の政策をさらに前に進めたいと思っております。

どうか最後の最後までご支援賜りますよう、何卒宜しくお願い致します。 謹泊

令和6年10月22日

自由民主党

松本南

御礼

時下、益々ご清祥の事とお慶び申し上げます。さて、この度の選挙に際し、力強い激励をいただき誠にありがとうございます。お陰様にて再び議会へお送りいただきました事重ねて心より御礼を申し上げます。皆様の負託にお応えすべく、懸命に精進を重ね、ご期待に添えるよう働いて参る所存であります。旧に倍し変わらぬご指導ご鞭撻のほど、宜しくお願い申し上げます。時節の変化厳しき折、どうぞご自愛専一に益々のご活躍をお祈り申し上げますと共に、本来は拝眉の上、御礼を申し上げるのが本意ですが、先ずは書状にて、ご挨拶を申し上げます次第であります。

令和六年十一月吉日

自由民主党東京都第二十八選挙区支部長

衆議院議員 安藤 たかお

拝啓

向寒の候、皆様におかれましては益々ご清祥の事とお慶び申し上げます。平素、格別のご高配に厚くお礼を申し上げます。

さて、この度の第50回衆議院議員選挙におきましては、多くのご支援、ご協力を賜り、誠にありがとうございます。お陰様で小選挙区での議席を守ることができました。これも一重に皆様からのご厚情によるものと存じます。皆様のご期待に応えるべく二期目の国会もしっかりと職務に努めて参ります所存です。改めまして深く感謝を申し上げます。

令和六年十一月吉日

衆議院議員

松本 南



敬白

拝啓

時下、益々ご清祥の事とお慶び申し上げます。今般、心温まるお祝いを賜り心より厚くお礼申しあげます。誠心誠意全力で務めさせて頂きたいと存じますので、より一層のご指導とご支援を賜りますようお願い申し上げます。本来は拝眉の上、御礼を申し上げるのが本意ですが、取り急ぎ書面にての失礼をお許し願います。

時節柄ご自愛下さいますようお願い申し上げます。のご挨拶といたします。

敬具

令和六年十二月吉日



日本維新の会

衆議院議員

梅村

聡

拝啓

向寒の候、皆様におかれましては、益々ご清祥の事とお慶び申し上げます。

この度、第二次石破内閣の発足にあたり、私儀、外務大臣政務官の任を拝命致しました。防衛大臣政務官に続き、政府の一員として、今度、外交にかかわる事となりました。また、国際貢献の立場からは、医師としての視点でも役に立てるかと思っております。国家国民のための精一杯責務を果たして参ります所存です。

引き続き、皆様からのご指導、ご鞭撻を賜りますようお願い申し上げます。

末筆乍ら、皆様のご健勝とご発展を祈念申し上げます。

敬白

令和六年十一月廿二日

外務大臣政務官

松本 尚



日本医業経営コンサルタント連盟会長

木村 光雄 様

謹啓 向寒の候 ますますご清栄のこととお慶び申し上げます

この度の内閣府大臣政務官就任にあたり ご厚情溢れるお祝いを  
賜り 心より感謝申し上げます

内閣府大臣政務官として担当する業務は多岐にわたりますが 幅広  
い視野を持ち 政策を横断的に捉えることができるものと前向きに捉え  
力を尽くしたいと思います

引き続き 医療・看護の問題にも取り組んでまいりますので お力を  
賜りますようお願い致します

今後とも ご指導 ご鞭撻の程 よろしくお願い申し上げます

謹白

令和6年11月20日

内閣府大臣政務官

参議院議員 友納 理緒

参議院議員

友納 りお

ともものうりお

保健師 看護師 弁護士

〒100-8962

東京都千代田区永田町2-1-1 参議院会館1116号室

Tel:03(6550)1116 Fax:03(6551)1116





衆議院議員

国くに光みつ  
あやの

謹白

謹啓 時下ますますご清祥のこととお慶び申し上げます  
平素より大変お世話になり心より感謝申し上げます  
この度は大変なお心遣いを賜り誠にありがとうございます  
頂戴いたしましたご厚情を糧にこれからも  
努力を重ねて参る所存でございます  
今後ともご指導ご鞭撻の程よろしくお願い申し上げます  
先ずは略儀ながら書中をもって御礼申し上げます